

Rémi Walter est un footballeur professionnel de talent, il a joué dans les équipes de France de jeunes

jusqu'en équipe de France Espoirs. Il a joué dans des clubs professionnels français, l'AS Nancy Lorraine,

l'ESTAC de Troyes, l'OGC Nice, puis il a joué en Turquie, il évolue aujourd'hui en MLS aux Etats-Unis dans

l'équipe du Sporting de Kansas City. Une des très bonnes équipes du championnat américain, arrivée

quatrième de la saison régulière et éliminée en demi-finale des play-offs.

Actuellement, c'est la trêve pour ce championnat (d'octobre à janvier). Et Rémi Walter n'oublie jamais

qu'il est un enfant de Tomblaine. Depuis le début de sa belle carrière, chaque fois qu'il est revenu en

vacances dans la région, il n'a jamais manqué de venir voir ses copains d'enfance dans le quartier,

n'hésitant pas même à taper la balle au city-stade avec eux... Brillant footballeur, il n'en reste pas moins

très simple et toujours sympa.

Moi, je me souviens de lui, quand j'étais directeur de colo en Italie, et qu'il était colon, déjà passionné par

le foot...

J'étais en fin d'après-midi à la mairie, où je travaillais, pour changer un peu, et Rémi est passé pour me dire

bonjour avec Amine un de ses très bon copains tomblainois. Ça m'a fait très plaisir ! Il va bien, il vit sa passion

avec réussite, il n'a pas changé, tout en gentillesse. Il m'a amené un cadeau ... Son maillot le numéro 54 (comme

la Meurthe et Moselle), celui du sporting de Kansas City, floqué Rémi Walter ! Cette attention m'a beaucoup

touché, c'est collector, avec celui de l'OGC Nice qu'il m'avait déjà offert à l'époque. Bon, la taille, c'est du M...

Je vais commencer un régime demain matin... ou plutôt lundi matin, pour pouvoir le porter un jour.



